



## 中学部3学年 修学旅行

11月10日(木)、11日(金)仙台方面へ修学旅行に行ってきました。



天候にめぐまれ、水族館、動物園、縄文の森広場での有意義な体験学習となりました。

中学部3学年みんなのすてきな思い出ができました。



## 小学部 校外学習



地域の商業施設や図書館を利用して体験学習を行っています。

学習したことを実際に体験するこ

買い物学習(小4年) 図書館利用(小5年) とで、生活に結びつけます。

# 全国障がい者スポーツ大会



10月29日(土)から栃木県で開催された同大会に、高等部3年 鈴木和成さん(陸上競技:100m)、同1年 杉内楓弥さん(陸上競技:100m、4×100mR)、村上茉奈美さん(フライングディスク:アキュラシー5、ディスタンス)が出場しました。村上さんがディスタンス5で3位に入り銅メダルを獲得しました。他の生徒もこの3人に続いてほしいです。

## 高等部 後期産業現場等における実習



11月7日(月)から後期の現場実習を行いました。1学年は初めて校外での実習を行う生徒もあり、自分の目標達成をめざして2週間実習に取り組みました。結果は上手くいったこともあれば、課題に気付いたこともあり、それらを卒業後の社会生活につながるよう、今後の学習に生かしていきたいと思えます。